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高等学校部活使用料金改定について

沖縄県ボウリン∠
会　長　　米須

謹啓　立秋の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素より

当協会に対しましてご厚情賜り感謝申し上げます。

貴部会より再度の申し入れとご提案を頂き、協会内で議論を致しましたが

前回の当協会からの回答と同様の結論に至りました。

光熱費の高騰や諸経費の値上がりはもとより、人件費の高騰や人手不足が

更に企業経営の圧迫に追い打ちをかけており、企業努力だけでは現状維持が

より困難な状況となっております。当協会加盟センターの売上もコロナ以前

の回復にはほど遠く、今後も厳しい状況が続くものと思われます。

つきましては心苦しい限りではございますが、高等学校部活使用料金を改

定させていただきたく再度お願い申し上げます。

今回の改定で選手の皆様のご負担が大きくなってしまいますことを心よ

りお詫び申し上げるとともに、ご理解をいただき、今後とも変わらぬご愛顧

を賜りますようお願い申し上げます。

敬白


